



## Rechtsportal Juraforum kooperiert mit DATEV

*IT-Dienstleister liefert Inhalte zu Kanzleiorganisation und -marketing*

(Mynewsdesk) Nürnberg, 21. Juli 2014: Die DATEV eG liefert künftig Inhalte für das Rechtsportal Juraforum. Im Rahmen einer Kooperation bekommt www.juraforum.de eine eigene "grüne" DATEV-Rubrik, die die Nutzer mit Wissenswerten rund um die Themen Kanzleiorganisation und Kanzleimarketing versorgt. Außerdem wird es eine Rubrik mit juristischem Fachwissen geben, in der regelmäßig Fachbeiträge von namenhaften Autoren zu aktuellen juristischen Themen wie etwa der EU-Erbrechtsverordnung veröffentlicht werden. Ergänzt wird sie durch aktuelle News aus dem Bereich DATEV-Anwalt. Hier erfahren die Nutzer, auf welchen Veranstaltungen DATEV vertreten sein wird und welche Neuheiten anstehen oder erhalten praktische Tipps zum Einstieg in den Anwaltsberuf.

Der gelungene Mix aus Community, Suchservice, Informationsplattform und Ratgeber macht Juraforum einzigartig im Anwaltsmarkt?, erklärt Michael Eß, Leiter des Geschäftsbereichs DATEV-Anwalt. Durch unsere Inhalte können wir die Plattform bereichern und gleichzeitig die Ansprache unserer Zielgruppen im Rechtsanwaltsmarkt intensivieren. Mit über einer Million Seitenaufrufen pro Monat und mehr als 27.000 Mitgliedern zählt das 2003 gegründete Portal inzwischen zu den großen deutschen Webseiten zum Thema Recht. Über das Zusammenspiel mit einem der größten deutschen Softwareanbieter erschließen wir Synergien, um Rechtsanwältinnen neue Marketing- und Kanzleisoftwarelösungen präsentieren zu können?, ergänzt Juraforum-Gründer und Geschäftsführer Sebastian Einbock.

Als Forum und Newstoportal für Rechtsanwälte sowie Rechtsfachwirte und -angestellte bietet Juraforum aktuelle Rechtsnews und Ratgeber, eine umfangreiche Urteils- und Gesetzesdatenbank sowie ein Rechtslexikon mit den wichtigsten Rechtsbegriffen. In über 100 Rechtsforen finden zudem täglich zahlreiche Diskussionen statt. Darüber hinaus steht auf der Plattform ein Suchservice für Rechts- und Fachanwälte bereit. Für DATEV-Mitglieder unter den Nutzern hat die Kooperation zwischen DATEV und Juraforum noch einen zusätzlichen Mehrwert: Sie bekommen einen kostenfreien Premium-Anwaltseintrag auf juraforum.de und profitieren so von einer hervorgehobenen, bevorzugten Listung im Anwaltsverzeichnis sowie einer Auflistung ihrer Fachanwaltschaften und Schwerpunkte. Dazu gehört auch, dass sie ihr Kanzleilogo einbinden und auf ihre Homepage sowie Rechtsanwalts-E-Mail-Adresse verlinken können.

Diese und weitere Pressemitteilungen finden Sie unter: <http://www.datev.de/portal/ShowPage.do?pid=dpi&nid=158717>

Shortlink zu dieser Pressemitteilung:

<http://shortpr.com/973d1z>

Permanentlink zu dieser Pressemitteilung:

<http://www.themenportal.de/wirtschaft/rechtsportal-juraforum-kooperiert-mit-datev-16977>

=== DATEV eG - Software und IT Dienstleistungen für Steuerberater, Wirtschaftsprüfer, Rechtsanwälte... (Bild) ===

Shortlink:

<http://shortpr.com/51rawu>

Permanentlink:

<http://www.themenportal.de/bilder/datev-eg-software-und-it-dienstleistungen-fuer-steuerberater-wirtschaftspruefer-rechtsanwaelte-74218>

## Pressekontakt

DATEV eG

Herr Benedikt Leder  
Paumgartnerstr. -14 6  
90429 Nürnberg

[benedikt.leder@datev.de](mailto:benedikt.leder@datev.de)

## Firmenkontakt

DATEV eG

Herr Benedikt Leder  
Paumgartnerstr. -14 6  
90429 Nürnberg

[datev.de/presse](http://datev.de/presse)  
[benedikt.leder@datev.de](mailto:benedikt.leder@datev.de)

Die DATEV eG, Nürnberg, ist das Softwarehaus und der IT-Dienstleister für Steuerberater, Wirtschaftsprüfer und Rechtsanwälte sowie deren zumeist mittelständische Mandanten. Über den Kreis der Mitglieder hinaus zählen auch Unternehmen, Kommunen, Vereine und Institutionen zu den Kunden. Das Leistungsspektrum umfasst vor allem die Bereiche Rechnungswesen, Personalwirtschaft, betriebswirtschaftliche Beratung, Steuern, Enterprise Resource Planning (ERP), IT-Sicherheit sowie Organisation und Planung. Mit über 40.000 Mitgliedern, mehr als 6.600 Mitarbeitern und einem Umsatz von 803 Millionen Euro im Jahr 2013 zählt die 1966 gegründete DATEV zu den größten Informationsdienstleistern und Softwarehäusern in Europa. So belegt das Unternehmen beispielsweise im bekannten Lünendonk-Ranking Platz Vier in der Kategorie Softwarehäuser (gelistet nach Umsatz in Deutschland).